



## Ministra (s) de Hacienda confirma gestión coordinada para avanzar en Zona Franca de Aysén

Un proceso de trabajo conjunto formal en torno al proyecto de Zona Franca para la Región de Aysén inició el Gobierno, de acuerdo a lo confirmado por la ministra de Hacienda (s), Heidi Berner, tras una reunión con el Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán, y el Gobernador Marcelo Santana, acompañados por sus respectivos equipos técnicos.

“Tuvimos una fructífera reunión de trabajo para actualizar los antecedentes con miras a iniciar un proceso de licitación de la concesión hacia fines de este año y establecer una mesa de trabajo para el logro de este objetivo”, dijo la ministra (s) de Hacienda, Heidi Berner.

En la reunión participaron también el equipo técnico del Ministerio de Hacienda, seremi de Economía, Felipe Rojas, el director regional de Corfo, Humberto Marín, subdirector de Corfo, Boris López, y el jefe de la División de Fomento e Industria del Gobierno Regional, Fernando Guzmán, entre otros.

Para el Delegado Jorge Díaz este proceso es fundamental para avanzar de manera coordinada en este proyecto, que busca otorgar beneficios tributarios y aduaneros a la región, incentivando el comercio y el desarrollo económico.

“Estamos trabajando muy coordinados entre el Ministerio de Hacienda, el Gobierno Regional y la Delegación Presidencial, para avanzar en el proceso de implementación de un recinto franco en Puerto Aysén. Hemos sostenido un par de reuniones con la subsecretaría de Hacienda, con el Gabinete Económico y el



jueves recién pasado se incorporó el Gobierno Regional, liderado por el Gobernador y su equipo técnico”, señaló.

Añadió que “el objetivo es avanzar en el perfil, queremos que sea una zona franca mixta -es decir, industrial y comercial-, que pueda contribuir al desarrollo de la Región de Aysén. Firmaremos un convenio de colaboración y lo importante es que el Ministerio de Hacienda y tanto la subsecretaría como el ministro están comprometidos con reimpulsar este proyecto tan anhelado por la Región de Aysén”.

El Gobernador Marcelo Santana añadió que “hemos acordado, en el corto plazo, reunir a los equipos técnicos del Ministerio de Hacienda, de la Delegación Presidencial, del

Gobierno Regional, para revisar rápidamente la actualización de estudios que se deba hacer para entrar en proceso de licitación y concesión de esta zona franca. Eso significa que vamos a trabajar técnicamente en esta documentación, ya que pretendemos a fines de año empezar a hablar de esta licitación”.

Actualmente se dispone de un terreno de 20 hectáreas ubicado entre Puerto Aysén y Puerto Chacabuco, una propuesta de bases de licitación elaborada en el año 2017 y un estudio realizado por la Universidad Austral de Chile.

La siguiente reunión se realizará a fines de julio, mientras se avanza en la redacción del convenio que formalizará la participación de las instituciones competentes.